

EL NOTICIERO SEVILLANO
Es el periódico de mayor circulación de Andalucía
MUEBLES
Se ha recibido un hermoso surtido de muebles de lujo de alta novedad en la casa SIMÓN MARCO
Tarifa, 8 (junto a la Campana)
Recomendamos a nuestros lectores visiten dicho establecimiento, donde hallarán modelos sólidos y elegantes a precios baratísimos.
ENTRADALIBRE
EDICION DE LA MAÑANA
BOTON DE ROSA

Si la hubierais visto bajar a la playa con un bonito y elegante traje de verano, un afroso y pequeño sombrero de paja de Italia, es hubierais alegrado de hallaros con una mujercita como ella. Laurina estaba encantada.

Había hecho amistad con una de las bañeras de la playa de señoras, iba a buscarla, sentábase en un sillón y a hacer labor, bajo un amplio quitasol abierto, cuyo bastón, hincado en la arena, resistía a veces los rictos soplos del viento del mar.

Bajo el quitasol, la niña colocaba al pequeño en un amuchadón, y cuando el niño se despertaba lo cogía y lo colocaba en brazos de Laura... la cual, después de recibirlo con tierno arrullo de su voz y murmurando amorosas frases, se lo ponía al pecho, y fija la vista en el feo término azul oscuro del mar.

Martina la bañera criaba también, no un niño de nácar, rubio y delicado, sino un cachorro de marinerío, un muchachote gordo, negrozco... La dama y la pobre mujer se amargan, sentían una por otra el mismo impulso de simpatía, y fundado en el propio motivo, el amor que una y otra tenían a sus hijos... amor frenético, delirante.

Un día dejaron de hablar de los niños y de los medios de criarlos y de vestirlos y hablaron de los maridos.

Martina afirmó que los hombres eran unos zopencos que no servían para otra cosa que para mantener a los hijos; jamás podrían amar a éstos como las madres los aman.

Laurina suspiró y nada dijo. Tres meses hacía que se hallaba separada de su marido; éste tuvo que marchar, por razón de negocios, a París; habían convenido en reunirse en San Sebastián. Había pasado el plazo señalado y el esposo de Laura no se presentaba.

Tres días ya cumplido el plazo y Juan no llegaba ni había escrito a Laura más que una brevísima carta.

Los negocios son exigentes compromisos; había que resignarse y esperar. Laura no desconfiaba.

—¿Vendrá pronto el señor?—le decía Martina.

—Sí... no sabe más; pero no siempre se resuelven las cosas como fuera de desear.

—¿Será joven el señorito?

—No lo he enseñado a usted el retrato, Martina?—añadió Laura.

—No me lo ha enseñado la señora.

Laurina abre un guardapelo de oro y muestra a la bañera un retrato. Martina lanza una exclamación de sorpresa, reconociendo en aquel retrato a una persona que ella había visto.

—¿Le conoce usted? preguntó Laura.

cho, su blanco pecho, y puso en él la boquita del niño hambriento, que ávidamente prendióse allí... y con bullimia fiera bebió del dulce néctar.

Horas después una dama se presentaba con una nodriza que en sus brazos tenía el niño a dar gracias a Laura.

—Gracias, señora mía. ¿Cómo demostrarle a usted mi profunda gratitud? Marieta Volpiní será siempre su servidora obligadísima y el mío marido Contivello.

—¡Marieta Volpiní, la cantante...—exclamó Laurina, sintiendo como por las mismas entrañas, antes abrasadas con el fuego de la caridad, el frío del espanto y los estremecimientos del odio;... pero luego se rehizo, y su hermoso corazón, henchido de noble sentimiento, le impulsó hacia la nodriza, que tenía en sus brazos al niño, al niño que Laura había salvado, y dijo besándole:

—Por un instante has sido mi hijo. ¡Dios te bendiga!

Laura ya no sentía ni aborrecimiento ni celos. Luego, saludando con una grave inclinación de cabeza, se despidió de la cantante.

El pequeñito de la Volpiní había puesto sus labios en el botón de rosa... es decir, muy cerca del corazón.

JOAQUIN DICENTA EN EL ATENEO
El aplaudido autor de Juan José ocupó anoche la cátedra del Ateneo para recitar algunas poesías y trozos de sus obras. Resultó la velada animadísima, y si algún defecto tuvo, es que supo a poco a la numerosa concurrencia que, llenando por completo el salón, aplaudía a Dicenta calurosamente, interrumpiendo la lectura. Dicenta es uno de los literatos jóvenes que tienen personalidad más gallarda. Su valentía en la concepción, que algunos califican de atrevimiento, completaba una forma brillante producto de su fantasía vigorosa y simpática.

Insurrectos candiotas



El grupo de sublevados cristianos que va arriba es una muestra de las tropas que los habitantes de Creta han lanzado al campo contra las tropas turcas y las bandas musulmanas que tantos atropellos han cometido pasando de la defensa al ataque.

Difieren poco por el traje de los soldados turcos y tambien, como ellos, usan esas fajas que vienen a ser un arsenal, pues por ellas asoman pistolas, puñales, revólvers, un sable y cuantas armas ofensivas y defensivas pueden haber a mano.

La oración sagrada está a cargo del señor don Servando Arbolí, y oficiará el señor Arzobispo de esta diócesis.

En la semana actual marchará al cerrado de Coguñón el ganador D. José Conradi y Ochoa. El cinematógrafo Lumière que con tanto éxito viene actuando en la calle de las Sierpes da cada día mayor variedad a su espectáculo.

Se encuentra mejor de la enfermedad que le aqueja el Sr. D. Manuel Marqués de la Plata. El conocido profesor de gimnasia de Jerez de la Frontera D. Euladio Ruiz y Gómez se encuentra en Sevilla.

Hemos tenido ocasión de ver un retrato del Sr. Antonio Jimenez, pintado por nuestro amigo el aventajado artista Sr. Tova Villavieja, que en breve figurará en la Exposición de Bellas Artes del Ateneo.

Ya fallecido la señora doña Carmen Rodríguez. Descanse en paz el alma de la finada. Los alumnos de la Escuela de Bellas Artes, que como ya dijimos, parecían haber despedido su actividad de huelga, entraron ayer en la clase de colorido para recitar los caballetes y dar por terminado el curso, pues no se conforman con la disminución del tiempo de trabajo, que antes ascendía a cuatro horas y ha sido reducido a dos.

A la clase de dibujo natural siguen asistiendo. Han llegado a esta capital y se hospedan en el hotel de Madrid los Sres. Ortega Morejón y Sánchez Lamadrid.

No es cierto, como dice algún colega, que Vico haya desistido de venir a Sevilla para tomar parte en algunas representaciones teatrales. Así nos lo asegura persona bien formada y que nos merece crédito.

Se encuentra enferma la señora doña María Ruiz, a la que deseamos una pronta mejoría. El inspector de policía D. Rafael Cleman ha detenido ayer a Francisco Barrios Plaza (a) Pavi, de 16 años de edad, que en unión de Serafín Blanca Fernández (a) Niño de Cádiz, de 19 años, se entregaron en abrir un puesto de agua del paseo de Catalina de Rivera, del que susstrajeron una botella y dos vasos.

En la archesa de la Coronela se está verificando el tentadero de reses bravas de la ganadería de D. José Torres Díez de la Cortina.

Agencia Mencheta (Prohibida la reproducción de su servicio) Del extranjero Lo de Creta Las potencias

A Filipinas

Madrid 23, 11-35 n. Han sido destinados a Filipinas el comandante D. Felipe Navascués, los capitanes D. Juan Fernández García y D. Francisco Palma Canovas y los subalternos D. Agustín Gomez Morero y D. Juan Vendrell Crepil, todos de infantaría.

Tambien marchará al archipiélago el capitán de caballería D. Arturo Fernández Macqueira. Ascensos.—Rectificación.—Un telegrama de Polavieja

Madrid 24, 2 40 madrugada. (Urgente.) Hoy quedarán firmados los ascensos de los Sres. Cornell y Zavala. A este último se le concederá además la gran cruz de Mérito creada para la marina.

Segun parece, se ha recibido un telegrama del general Polavieja, haciendo consideraciones acerca de la campaña de Cavite. Asegúrase que dice el general que cuenta con escasas fuerzas para realizar el completo bloqueo de las posiciones que ocupan los rebeldes en dicha provincia.

De Cuba De filibustero

Madrid 24, 3-20 madrugada. (Urgente.) Participan de Filadelfia que el tribunal federal ha condenado a John Hart, como cómplice de las expediciones filibusteras transportadas a Cuba por el vapor Luvrada.

Desde la Habana telegrafían a El Imparcial diciendo que sigue el conflicto de los billetes. Los detallistas han acordado pagar un billete las mercancías a los importadores.

EDICION DE LA NOCHE Asamblea provincial Segun estaba anunciado, se ha reunido esta tarde la asamblea provincial, presidida por el Sr. Lastza.

Contra ellos votó el Sr. Peña en la parte relativa a responsabilidad de los ayuntamientos por débitos de contingente. Fue discutido el dictamen de la comisión de Hacienda relativo a pensionar a la viuda e hijos del Sr. Criado.

Se han recibido informes de los gobernadores de provincias acerca de la supuesta agitación carlista.

Los carlistas.—Sagasta en Palacio.—Dimisión de un cónsul

Madrid 23, 9-50 n. Se han recibido informes de los gobernadores de provincias acerca de la supuesta agitación carlista.

Los Estados Unidos Madrid 23, 10 n. La prensa ministerial confirma que el ministro de Estado contestará a las reclamaciones de los Estados Unidos, fundadas en las prisiones de súbditos yankees.

Nuevo embajador.—Recurso.—Eumor desmentido

Madrid 23, 10-20 n. Se ha presentado al ministro de Estado, señor duque de Tetuan, el nuevo ministro de Turquía en España Nedjib-Baja.

Otros infundios Madrid 23, 11-30 n. El Herald de New-York publica un artículo en el que asegura que los rebeldes se han apoderado de Bayamo.

Para el próximo día 21 de Marzo se preparan grandes fiestas en la parroquia de San Lorenzo, con motivo de la traslación a su restaurada capilla de la venerable efigie de Nuestro Padre Jesus del Gran Poder, con cuyo motivo se iluminará la torre a estilo antiguo y seguramente habrá mucha animación en el barrio.

Pasan de 12.000 los mecheros de que constará la iluminación de la feria...

En el negociado de Quintas de esta secretaría municipal se interesa la comparecencia de los mozos siguientes:

Eduardo Medina, Francisco Gutiérrez Calderón, Manuel Nuñez Rodríguez, José Barrios...

El señor Conde de Valdeinfantes, presidente de la sociedad de carreras de caballos, ha solicitado del Ayuntamiento la donación de su premio con destino a las fiestas típicas de la próxima primavera.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad en el día de ayer fueron diez hombres, dos mujeres y seis púrvulos.

Se encuentra muy mejorado el Sr. Gomez de la Lama. Nos alegramos.

El candelabro de nueve mecheros que existía en la plaza de San Lorenzo será colocado en la de Gunderico por orden de la Alcaldía.

El Sr. D. Manuel Carmona contraerá en breve matrimonio con una bella señorita de esta capital.

Ha dado a luz con toda felicidad un niño la señora doña Laura Serrap, viuda del desgraciado D. Jacinto Mora, naufragado del vapor Alfarrache.

El jueves, a las ocho de la noche, dará una conferencia en el Ateneo el Sr. D. Lorenzo Domínguez y Pascual, desarrollando el tema Relaciones entre la Hacienda y el contribuyente.

El jefe de orden público, Sr. Valenzuela, ha dado acertadas órdenes a sus subordinados para poner coto a los desmanes que se cometen en los días de Carnaval.

Procedente de Cádiz ha llegado a esta capital el capitán de artillería D. Teodoro Torres.

Vapores corchos de la Compañía Trasatlántica: El vapor Magallanes salió el viernes 19 de febrero para Suez...

El vapor de Cuba para Habana. El Sanz Domingo salió el sábado 20 de New-York para Habana. El Ciudad Condal salió el sábado 20 de Habana para New-York...

Importante cura.—Mi madre estaba enferma de la cabeza, del estómago y de dolores reumáticos por todo el cuerpo...

Prelo del frasco: Pesetas 3/90; agente en Sevilla: Farmacia de El Globo, calle Tetuan, número 20.

Antesayer fueron robados 600 hilos de bronce de la línea telegráfica, en el kilómetro 79, término municipal de Lora del Río.

Ha fallecido en el Hospital central el sujeto que días pasados fue cogido por el carro que se zozobó, del que cayó, por haberse asustado las caballerías a causa de la tormenta.

Esta noche se celebrará una reunión en los altos del café del Nuevo Mundo, para tratar de la fundación de un casino político-recreativo.

Se ha recibido en el Gobierno civil para su inserción en el Boletín Oficial, la convocatoria a oposiciones para ingreso en el cuerpo de veterinaria militar...

El rectorado anuncia que en esta Universidad se halla vacante una plaza de profesor auxiliar numerario dotada con la gratificación de 1.700 pesetas anuales...

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a la suma de 19.234/82 pesetas...

La Aduana de esta plaza ingresó ayer en la tesorería del Banco de España y a la cuenta del Tesoro 13.823/75 pesetas...

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de Hacienda ha remitido a esta delegación cinco libramientos consignados a nombre de D. Federico Sbert...

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de la Guerra ha remitido a la delegación de Hacienda 23 libramientos a favor de D. Valentín Ayesa...

Esta mañana llegó de Carmona el diputado a Cortes por el distrito Sr. Domínguez Pascual.

En la finca La Coronela, del término de Marchena, ha comenzado la tinte de las reses de la ganadería del Sr. Torres Cortina.

El profesor de primera enseñanza encargado de la escuela de El Garrobo se ha dirigido a aquella junta local y al presidente de la provincial manifestando que el local que aquella ocupa se halla en pésimas condiciones...

El ayuntamiento de Marchena envía al Gobierno civil para su inserción en el Boletín Oficial, el acuerdo que tomó, de acuerdo con la junta pericial en sesión extraordinaria celebrada el 15 del corriente...

Se ha oficiado por el Gobernador civil al alcalde de Bollullos de la Mitación para que informe acerca de la denuncia contra el presentado por el párroco de dicha villa...

D. Juan de Irala ha presentado en el Gobierno civil ocho solicitudes de registro de minas del término de Constantina.

El ayuntamiento de Castillo de las Guardas ha acordado suspender del cargo de secretario a D. Joaquín Rodríguez de la Fuente...

En conducción ordinaria han llegado hoy a esta capital, ingresando en la cárcel, 13 presos. Estos venían custodiados por fuerzas de la benemérita.

En la comandancia de la Guardia civil han quedado hoy depositadas 31 escopetas, recogidas por la fuerza del instituto a sujetos que carecían de licencia para su uso.

La Dirección general de Contribuciones directas ha pedido con toda urgencia a esta delegación de Hacienda relación del número de registros fiscales de fincas urbanas aprobadas en esta provincia con posterioridad al día 15 de Abril último...

Se ha ordenado que los aprehensores en los expedientes por contrabandos de tabacos estén obligados a la devolución del premio percibido por su servicio...

A propuesta de la comisión de Asuntos especiales de este Ayuntamiento ha sido denegada la instancia presentada por el director de La Unión Mercantil de Málaga...

Ha sido pedida la mano de la bella señorita doña Antonia de Pizar, para el joven D. Francisco de Madaralga...

Ayer quedó firmado el contrato entre la propiedad del teatro de San Fernando y el maestro Tolosa. Por tanto, es seguro que esta primavera habrá ópera en Sevilla.

Por la Dirección general de Aduanas se ha dado traslado a la de esta capital de las reales órdenes relativas a la prohibición de la entrada en España de los artículos que no tengan preparación de origen de fábrica...

Varios sargentos que llevan de servicio ocho o diez años, pero que solo en filas sirvieron seis, tienen pensamiento de dirigirse al señor ministro de la Guerra...

Creemos que dada la necesidad que en el ejército de operaciones hay de oficiales subalternos, sería muy conveniente que a dichos individuos se les concediera dicha gracia...

En el expreso de mañana llegará a esta capital, acompañada de su distinguida señora, el Capitán general de Andalucía Sr. Chinchilla.

Mañana jueves habrá exhibición en el Cinematógrafo de la calle de las Serpes, 68, con arreglo al siguiente programa:

1.ª Batalla de nieve. 2.ª Panorama desde un tren. 3.ª Danza de coquearlas. Roma. 4.ª Salida de un coche. 5.ª Baño en el Mediterráneo. Niño y perro.

La recaudación total en la Aduana de esta plaza por derechos de aranceles y consumos ha ascendido en el día de hoy a 13.823 pesetas con 75 céntimos.

Del cortijo de Malaver, término de Ecija, fueron hurtadas en la noche del 19 del corriente 16 reses vacunas, 57 corderos y 36 cabezas de ganado de cerda...

La Guardia civil, tan pronto como tuvo conocimiento del suceso, practicó activas pesquisas, dando por resultado el rescate de los expresados semovientes en la dehesa de Monte Alto...

Dichas reses han quedado depositadas a disposición del juzgado de instrucción de aquel partido.

En la noche del 15 del corriente robaron del Molino del Bravo, término de La Campana, una crecida cantidad de aceite...

Ha sido detenido Alonso Gomez Lora y en la fábrica de jabón de D. Lorenzo Santos fueron encontradas 83 arrobas del expresado líquido, vendidas por un sujeto llamado Alonso Lora Sanchez (a) El Oscuro.

También se apresó como autores y cómplices a Isidoro Gil Perez y José Lopez Ruiz (a) Moreno la Manzana.

En la Roda ha sido detenido José Carmona Gil por haber amenazado de muerte a José Rastreo Pasos.

Al Carmona se le ocupó el retaco con que trató de cometer el delito.

En Peñarol ha sido detenida una mujer llamada Antonia Rodríguez Lopera por haber causado una herida en la cabeza con una piedra a Josefa López Medina.

Los resfriados antiguos y rebeldes, los catarrros crónicos del pecho y garganta que algunos padecen durante muchos años...

De venta: Farmacia del Dr. Delgado, Tetuan núm. 20.

Rumáticos.—Cesarán vuestros dolores lo mismo que los reumáticos a la primera untura del Balsamo Antirreumático de Orive...

Los Pastorianos, que andan en busca de la curación de la tisis, han notado que muchos aceites esenciales dan resultados notables...

Esta sociedad celebra la junta general ordinaria que marca su Estatuto el lunes 15 de Marzo...

En el vestibulo del teatro del Duque se extravió anoche un bolsillo pequeño, encarnado, que contenía dos laves de pequeño tamaño...

Esta sociedad celebra la junta general ordinaria que marca su Estatuto el lunes 15 de Marzo...

En el vestibulo del teatro del Duque se extravió anoche un bolsillo pequeño, encarnado, que contenía dos laves de pequeño tamaño...

En la iglesia parroquial del Sagrario se han celebrado esta mañana solemnes funerales en sufragio del alma de D. Eduardo M.º Lopez Garcia...

Entre las muchas personas que a la fúnebre ceremonia concurrirán, recordamos a los señores Capitán general interino Sr. Delgado Zuleta...

El tiempo estaba concurrencioso. Presidieron el duelo el Arzobispo, el dean y los Sres. D. Juan María Mestre, conde de Villaplada...

En la causa del juzgado del Salvador de esta ciudad, por hurto, contra Manuel Rino Diaz, se ha dictado sentencia condenando a éste a la pena de tres años de presidio correccional.

Esta mañana ha marchado a Huelva el secretario de Sala de esta Audiencia D. Francisco Ordoñez y Cáceres.

Esta mañana ha ingresado en la cárcel de esta capital el conocido bandido Nicolás García Marín...

Señalamientos para mañana. Civil. Antos del juzgado de San Vicente a instancia de doña María Sanguo Jinetá sobre tercería de dominio.

Criminal. Sección primera. Jurado. Causa del juzgado de Utrera, por robo, contra Rafael Ramirez, Isabel Franco, José Gonzalez y Juan Lara.

Sección segunda. Jurado. Causa del juzgado de Carmona, por robo, contra Francisco Ramirez Morgado.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Noticias religiosas. A excepción de las hermandades establecidas en la Iglesia de Monte-Sión y capilla de la Carretería...

La dirección sanitaria de Bonanza, a pesar de su celo y buena voluntad, nada puede hacer que sea garantida segura de que la peste bubónica no invadirá a Sevilla.

La razón es clara. Ni al puerto de Sevilla ni al de Bonanza pueden arribar buques de procedencia sospechosos...

Como estos buques son de cabotaje, ninguna intervención tiene en ellos la sanidad de Bonanza, siendo además potestativa en los capitanes el dar fondo en dicho puerto...

Además, las autoridades de Sevilla no tienen facultad para ordenar nada a la dirección de Sanidad de Bonanza...

Por otra parte, cuando en tiempos del señor Bernúez Reina se estableció allí la avanzada sanitaria, Bonanza dependía de Sevilla...

Ahora las funciones de aquella dirección son independientes de las de esta y ninguna puede entrar en terreno que no le corresponda.

La seguridad de Sevilla, en punto a contagio por la vía fluvial, ha estado siempre en el pontón, donde con detenimiento, sin peligro...

Hay que tener también en cuenta otra razón: los buques, al pasar por Bonanza, traen las escotillas de las bodegas precintadas...

Creemos atendibles las opiniones que hemos procurado reflejar exactamente; y nos parece que las autoridades sevillanas no querrán arrostrear la responsabilidad que traería consigo hacer lo contrario...

Sección tercera. Jurado. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Sección tercera. Causa del juzgado de Ecija contra Ignacio Barrionuevo y otros, por hurto.

Robo y amenazas. Se constituye la sección primera y el Jurado de Sevilla para conocer de la causa...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

El presidente, Sr. Moret, hace el resumen y el Jurado da veredicto de inculpabilidad...

La prueba. Los procesados niegan, al ser preguntados, fuesen ellos los que acometeron al Sr. Saltz en la calle Alcalá el día de referencia.

La defensa de éstos, D. Eugenio Manuel Lopez Garcia, sostiene sus conclusiones y pide al Jurado su inculpabilidad.

Martinez, del vomito. Soldados del de Asturias Eugenio Garcia Alvaro, José Izquierdo Diaz, Mariano Garcia Anala, Manuel Moreno Incognito...

El Carnaval. Próximo ya el Carnaval, y hechos los principales preparativos por cuantos se disponen a celebrarlo...

La alta sociedad celebrará la fiesta con dos bailes. El primer día se verificará el del «Casino Sevillano»...

Se ha pensado que los caballeros visten fracs de colores; pero se ha desistido de ello en vista de la oposición...

El segundo baile será el que dan los señores de Piñar en su elegante residencia de la calle de la Leguna.

Se verificará el último día de Carnaval y no será de trajes como se había anunciado.

Con ese baile concluirá la brillante serie con que tan distinguida familia ha obsequiado a sus numerosas relaciones.

Los señores de Cámara, que proyectaron dar un gran baile, no lo celebrarán a causa del luto que ahora llevan por la muerte del señor Gamero Civico.

Por último, se dice que para el domingo de Piñata se prepara una sorpresa a la buena sociedad de Sevilla; pero no estamos autorizados para quitar a aquella ese carácter.

En cuanto a otra clase de bailes habrá esta año abundancia de ellos.

En el teatro de San Fernando bailarían las parejas al son que les toque la banda del regimiento de Granada.

La sociedad que tiene el salón de la calle de Arguijo se las promete muy felices durante los próximos días de Carnaval...

En «Barrera» habrá sin duda tanta animación y tanta concurrencia como en los anteriores; y en el de la calle de Santa María de Gracia procurarán los organizadores no quedarse a la zaga.

Hay por tanto cuatro salones de baile, con todos los adelantos modernos, como dicen en La verbena de la Paloma.

Lo necesario es que en ellos no ocurra lo que sucede en el de esa obra.

Recorrerán las calles postulando las estudiantinas Torre del Oro y Blanco y Negro, estas que separamos.

Probablemente la Tuna Sevillana no saldrá este año.

De comparsas sabemos que salen algunas. Entre ellas habrá una de gitanos compuesta por jóvenes comerciantes...

Como estamos en época de fomento de la armada, las aficiones a ello han de mostrarse necesariamente saldrán.

Por esto saldrán dos naves, una la goleta Invenible y otra la Santa María que llevará a su bordo al inmortal genovés...

También saldrá una gran carroza sobre la que se verá un corpulento elefante.

Además se habla de otras comparsas que también llamarán la atención.

Aunque el bando de buen gobierno procura impedir los excesos que se cometen tirando papavillos y otros proyectiles...

Así, pues, en ese respectivo habrá emociones para los aficionados y más todavía para los pacíficos que distraídamente entran en las líneas de fuego.

Y dicho todo lo que antecede, es puede considerarse anticipado lo que será en Sevilla el Carnaval de 1897.

Destinos en el arma de infantería de esta región. Tenientes coroneles: D. Saturnino Lemmi Demandre y Lorenzo...

D. José Ruiz Cebollino, de la zona de Huelva a la de Madrid.

D. Rafael Holguín Usén, de la reserva de Huelva a la zona de la misma.

D. José Gomez Rozal, ascendido, del batallón cazadores de Cuba al regimiento reserva de Ramales.

Comandantes: D. Francisco Aparicio Jurado, del batallón cazadores regional de Canarias al de Cuba.

D. Bernabé Rodríguez Lopez, de la reserva de Ronda a la zona de la misma.

D. Manuel Crespo Lizaso, de reemplazo en Centa al regimiento reserva de Ronda.

D. Rafael Rodríguez Riera, de la zona de Sevilla a la reserva de Huelva.

D. José Caro Gomez, de la zona de Huelva a la reserva de Ramales.

D. Pedro Miras Frias, de la zona de Murcia a la de Huelva.

D. Florencio Ojeda Rodríguez, de la zona de Córdoba a la de Zaragoza.

D. Faustino Ortigón Martín, de la reserva de Miranda a la zona de Córdoba.

Agencia Mencheta
(Prohibida la reproducción de su servicio)
Del extranjero

Lo de Creta
La escuadras extranjeras

Los comandantes de las escuadras extranjeras han decidido el bloqueo de Creta, siendo imposible toda comunicación con el exterior. Rigalt.

Reaccionan los turcos.-En la frontera

En vista de las amenazas que a Grecia han hecho las potencias, se reaniman los turcos, mostrándose exigentes. La concentración de las tropas griegas han obligado al entón a dar órdenes para que se incorporen a banderas los soldados, organizándose 116 batallones de reserva.

Grecia en desgracia.-Ante el temor de un golpe

La mayoría de los periódicos de esta capital siguen elogiando las declaraciones hechas en la Cámara por Mr. Hanotaux.

La prensa francesa y los carlistas

El periódico La Liberté ocupase de la agitación carlista en España y dice que si se levantan partidas todas las naciones protestarían indignadas y les carrearían sus puertas.

Una medida extraña

Telegrafían de Gerona que el administrador de bienes del Estado, Sr. Lopez Bayo, dispuso ayer tarde, sin motivo, la recogida de las ediciones de los periódicos barceloneses Diario de Barcelona, El Correo Catalán y El Diluvio.

La prensa

Publica un artículo titulado Desdichas ciertas en el que dice que a pesar de las venturas oficiales la opinión cada día está más preocupada y abatida.

El Globo

Califica de cruel la conducta del gobierno que ha alimentado las esperanzas del pueblo, próximas a desvanecerse.

El País

Aconseja al pueblo que se aproveche de la tréuga que dan las actuales circunstancias.

El Tiempo

Insiste en que es cierta la agitación carlista y dice ha recibido una carta de conocidos liberales de Zamarraga ocupándose del viaje del diputado carlista Sr. Llorens y de los preparativos hechos en aquella provincia.

El Nacional

Contestando a las censuras que se dirigen al general Weyler, califica todo esto de mentiras.

laborantes, lamentando se mida con distintas varas a los generales Polavieja y Weyler. La justicia española debe ser igual para Cuba y Filipinas.

Opiniones autorizadas
Extraordinario de "El Liberal"

Madrid 24, 9-15 m. Con motivo del telegrama de su redactor señor Morote ha publicado El Liberal un número con las opiniones de los Sres. Cánovas, Silvela, Martínez Campos, Azcárate, doctor Ezquerdo y otros.

Todos coinciden en que en la carta telegráfica de Morote existen revelaciones y enseñanzas provechosas si se sabe utilizarlas.

Cánovas

El jefe ilustre del gobierno hace un cumplido elogio de Morote proclamando su acendrado patriotismo.

Pudo costarle caro y se espuso a la muerte, pero ha prestado un gran servicio a todos. Se abrirán así los ojos de quienes no han visto claro que abordó con fe el problema de las reformas y que persistió en una política sin vacilaciones soñando en que el gobierno es para mí la patria.

Estoy decidido a plantear las reformas y si daré en su mayor desenvolvimiento para que sean fundamento sólido de la paz. Deseo ésta quedando a salvo los derechos y el decoro de España.

Silvela

Delinea del telegrama de Morote que la insurrección está quebrantada. La idea de la paz abre camino entre los sediciosos.

Es importante que se aproveche del estado del enemigo quien tiene la obligación de hacerlo. Un estado democrático como el nuestro no debe dominar en sus colonias por derecho de conquista; debe satisfacer las aspiraciones legítimas.

Es imposible que el general Weyler reúna las voluntades necesarias y sea eficaz su acción política.

Martínez Campos

Creo que éste no se negaría a este nuevo servicio por la patria cuando el gobierno no lo pidiera.

Azcárate

Hace resaltar que mientras Máximo Gomez que es extranjero, quiso fusilar a Morote, los oficiales de la Insurrección, todos cubanos, le abrazaban.

Evidente es que las reformas son la primera piedra sobre que ha de asentarse la paz.

Doctor Ezquerdo

Coincide en señalar este contraste entre Máximo Gomez y sus oficiales.

De Filipinas

Los que se van.-Huyendo de la insurrección
Madrid 24, 9-30 m. De Manila telegrafían diciendo que muchos indígenas desertan de la insurrección y regresan a sus hogares como si volvieran a las faenas agrícolas, evitándose de este modo acogerse a la duldito.

El rey Aguineldo.-La viuda de Rizal.-El cura de Silang

Asignóse que el generalísimo de los rebeldes filipinos, Emilio Aguineldo, dirigió personalmente la defensa de Silang.

La viuda de Rizal sigue en Imitus. El cura indígena de Silang, mientras duró la acción, hizo fuego contra las tropas, huyendo después con los rebeldes. De la Iglesia se ha encargado un capellán castrense.

Noticias militares

Madrid 24, 11-40 m. El Diario Oficial del Ministerio de la Gu-

Las bajas de la guerra

Una carta de Filipinas dice que las bajas de la guerra hasta fin de 1896 son: Del ejército 215 muertos y 562 heridos. De los rebeldes, 7 032 muertos y 170 prisioneros.

Despacho oficial
Preparativos.-Plan de operaciones.-Escaramuzas y tiroteos

Madrid 24, 1-30 t. Sin novedad en Bulacán. El capitán del partido de Simlan ha sido hecho prisionero.

En el ataque a la avanzada de Silang tuvieron los rebeldes más de 120 muertos. En reconocimientos practicados en dos kilómetros a la redonda de la plaza se han encontrado armas blancas y de fuego, abandonadas por los rebeldes.

Al anochecer de hoy se reprodujo el tiroteo, resultando herido el teniente de cazadores señor Ferrer.

Mañana al amanecer (se refiere a hoy) saldrá el general Lachambre con dos columnas; una marchará sobre Paliparán y otra con artillería contra San Pedro Dasmariñas, que atacará.

El coronel Arzún maniobrará para unirse a la columna que marcha sobre Paliparán, batiendo el bosque para disminuir las fuerzas rebeldes que marchen contra Lachambre.

Mañana se amenazará también a Noveleta, siguiendo por Bacoor, fingiéndose ataques sobre el río Bacoor y esteros del mismo.

En Pamplona un cabo y dos soldados heridos. En Las Piñas otro soldado herido por el enemigo atrincherado en la orilla izquierda del Zapote.

Los cruceros de la escuadra han cañoneado las trincheras practicando reconocimientos en la desembocadura del río.

Un bote de guerra y una lancha con fuerzas del campamento de Nalahican, amagaron a Noveleta sosteniendo cuatro horas de fuego con el apoyo de los cañoneros.

Tuvimos cinco heridos leves. Los tenientes Barroer, Vallés y Fuentes salieron para Manila en estado satisfactorio. Polavieja.

Un título y un actor

Madrid 24, 10 m. El primer actor del teatro Español, Sr. Diaz de Mendoza, ha dirigido un comunicado a los periódicos diciendo que no ha pedido la cesión a su favor de ningún título de su casa ni tampoco se ha propuesto ostentarlo en los carteles del teatro.

Como actor-añade-ostentará siempre mi propio nombre y como ciudadano ejerceré los derechos que pudiera tener.

El Senado yankee

Madrid 24, 11 m. Dicen de Washington que el Senado americano ha aprobado una resolución de Mr. Hill, invitando al presidente Cleveland a que transmita a la Cámara lo ocurrido con relación a la detención y muerte del dentista Ruiz, súbdito yankee.

Constando a la resolución de Morgan, ha dicho Olney que el Senado conoce todo lo referente al asunto de la goleta Competitor.

Arrogante moro estás

Al discutirse en la Cámara de Washington el proyecto de fuerzas navales, dijo Mr. Barret que si los Estados Unidos hubieran cumplido con su deber, hubieran podido echar a pique la flota española, y así se trataría a los súbditos americanos en Cuba con decencia y con humanidad.

¡Menos!

En esta Cámara ha sido presentada una proposición pidiendo que se envíen buques de guerra para bombardear los puertos de la Isla de Cuba, si no se pone en libertad a los súbditos yankees hoy procesados.

Medida de precaución.-Protesta

Madrid 24, 11-20 m. El gobierno inglés ha prohibido en absoluto la peregrinación a la Meca a los musulmanes que son súbditos suyos, con el objeto de impedir la difusión de la peste.

Los navieros de Dunkerque, Palmpol y Fecamp han protestado de los propósitos de la Cámara francesa de aumentar los derechos de entrada a la sal extranjera.

Provisión de plazas

Madrid 24, 11-30 m. La Gaceta ha publicado una real orden convocando para el día 8 de Marzo a los aspirantes a las plazas vacantes en la secretaría del Senado, para empezar los ejercicios de oposición.

Cuatro días antes deberán presentarse a recibir instrucciones.

Noticias militares

Madrid 24, 11-40 m. El Diario Oficial del Ministerio de la Gu-

rra publica hoy varias reales órdenes relativas a la terminación de los estudios en las Academias militares.

De dichas reales órdenes son las disposiciones siguientes:

Infantería

Los alumnos de infantería que ingresaron en Julio de 1896, terminarán en Junio de 1897. Los que ingresaron en Enero de 1897, terminarán en Diciembre del mismo año.

Caballería

También se aprestarán los estudios en la Academia de caballería.

Los alumnos de tercer año harán el exámen final el día 10 de Marzo próximo, y se les dará el alta de oficiales el día 1.º de Abril.

Los que ingresaron en Noviembre de 1896 estudiarán el primer curso hasta el 15 de Setiembre próximo; el segundo desde el 1.º de Octubre venidero hasta el 11 de Mayo de 1898, y el tercero desde el 15 de Mayo del 98 hasta fin de Diciembre del mismo año.

Artilleros

En la Academia de artillería durarán los cursos siete meses y el quinto año solamente seis.

Ingenieros

En ingenieros durarán otros siete meses los cursos hasta que se disponga otra cosa en contrario.

De Cuba

Madrid 24, 1 t. Un telegrama oficial de Cuba dice que practicando nuestras tropas reconocimientos por la zona comprendida entre Palos y Habana mataron diez insurrectos.

Recogieron ocho familias abandonadas y muchas armas y caballos. La columna tuvo un herido. En otros reconocimientos matamos cuatro.

En Las Villas han librado nuestras tropas un combate victorioso sobre las fuerzas de Máximo.

Nuestras tropas eran las que forman las columnas Ruiz, Gasco y Segura. Todavía no han llegado detalles de este combate, sabiéndose solamente que nuestras armas han obtenido un señalado triunfo.

Turquía defendiéndose

Madrid 24, 5 t. (Urgente.) De Viena telegrafían diciendo que el sultán de Turquía ha ordenado la movilización de 17 divisiones, formando en unión de los voluntarios un ejército de 200.000 hombres.

Se dividirán en dos cuerpos de ejército; uno de 80.000 hombres que marchará sobre Grecia y otro igual contra Bulgaria.

Exposición artística

Madrid 24, 5-30 t. (Urgente.) En el ministerio de Ultramar se ha inaugurado esta tarde la Exposición artística a beneficio de los soldados enfermos y heridos de Cuba y Filipinas.

Han asistido S. M. la reina, la infanta doña Isabel y la duquesa de Medina-Sidonia, que recorrieron los distintos salones admirando las obras de arte allí reunidas.

La concurrencia ha sido muy numerosa, figurando las damas más distinguidas de la aristocracia madrileña.

Más de Cuba

Madrid 24, 6 t. (Urgente.) Casi simultáneamente se han recibido dos telegramas de Cuba, uno oficial y otro dirigido a El Imparcial por su corresponsal en la Isla.

El oficial

Confirma los encuentros de que hablan los despachos de El Imparcial, que ya he anticipado.

Dice que la fuerza emboscada en la zona de Cuba, cogió un muerto al enemigo.

En un reconocimiento por Loma Ladronosa matamos otro. Los insurrectos atacaron a Yumuri. Fueron rechazados con muchas bajas. Nosotros tuvimos un herido.

En Las Villas, la partida de Perico Baz atacó los poblados de San Pedro y Trinidad. La partida fué rechazada, haciéndole también muchas bajas.

La guerrilla de Quamado de Gülnes y los movillizados batieron a la partida. Hiriéronnos dos guerrilleros.

La guerrilla de Santa Clara cogió al enemigo tres muertos y mucho armamento. La guerrilla de Remedios cogió dos muertos. Nosotros tuvimos herido al teniente Blanco. Con las fuerzas que operan entre Sancti Spiritus y Remedios hay formadas siete columnas y un batallón.

Estas fuerzas operan combinadas con las que acompañan al general Weyler. El regimiento de caballería de Camaguaní mantendrá las comunicaciones entre Píacetas y Sancti Spiritus. Están ocupados los límites de Matanzas y Las Villas.

Cuatro batallones guardarán los pasos en los ríos Hanabana y Palma para evitar el cruce de las partidas hacia Occidente.

La trocha del Júcaro a Morón está cerrada hasta la laguna de Lareche, considerándose difícilísimo el paso de Máximo hacia Oriente, de no efectuarse por mar y fraccionado.

Se han matado y herido últimamente a 40 insurrectos. Siguen las columnas estrechando y limitando el campo donde puede moverse Máximo.

El de "El Imparcial"

Dice que practicando operaciones en Las Villas la brigada Gasco reconoció varias fincas de los poblados de San Agustín, Juan Criollo, Trilladera, Guayo y Reforma, batiendo a Máximo Gomez y tomándole sus postieros.

La brigada pasó un río persiguiendo a los rebeldes que se habían puesto en fuga. La persecución llegó hasta Río Grande, donde se hizo levantar la cerca que rodeaba al campamento enemigo.

Fraccionada la brigada Gasco, persiguió a los rebeldes hasta Santa Teresa, camándoles muchas bajas y cogiéndoles tres muertos. La brigada tuvo 19 heridos.

La brigada Segura acudió a estas operaciones, reconociendo los poteros Reforma y Santa Teresa, batiendo a varios grupos dispersos y matando seis.

La brigada tuvo un muerto y ocho heridos, incluso el teniente de Mérida D. Pascual del Valle y el práctico de la columna.

La brigada de D. Calixto Ruiz reconoció a Píacetas, Tibielal, Clorojo y Delleitas. Sostuvo rudo combate en Jabot e n las avanzadas de Máximo Gomez, dispersá del a, matándole 11 hombres y cogiéndole 100 caballos.

La brigada tuvo seis heridos. El coronel Pintos sostuvo un combate en Delleitas.

La tropa que protegía un tren de Sagua, combatió desde un vagón blindado a otra partida rebelde, dispersándola y matándole 20 individuos.

Boletín de Madrid

Table with 2 columns: Item and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, etc.

Ultimahora

Intento de suicidio

A primera hora de esta noche entró en el café Colón un sujeto pobremente vestido que ocupó una de las mesas que se encuentran enfrente del mostrador.

El camarero conocido por Raimundo dice que pidió café, que tomó tranquilamente, pidiendo al mozo otro.

Levantóse dirigiéndose al escusado, y a poco rato un ruido, que según los parroquianos atribuyeron a un portazo, hizo bajar precipitadamente al dueño del establecimiento.

Este se encontraba comiendo con su familia en una habitación que precisamente dá a un patinillo donde están establecidos los retratos, oyendo la detonación, por lo que bajó a informarse de lo que ocurría.

Avistado un agente de orden público, se personó en el café. Penetró en el retrete, donde encontró al suicida ensangrentado y dando poenas esperanzas de vida.

Fué trasladado inmediatamente a la casa de socorro de la plaza de San Francisco.

La herida

El proyectil le ha entrado por la región temporal derecha, atravesándole los dos ojos.

En vista del estado gravísimo del suicida, le fué administrada la Extrema Unción.

El juzgado se personó en el beneficio establecido, siendo imposible tomar declaración al lesionado, por lo que éstas horas ofrece pocas esperanzas de vida.

El suicida se llama Lutgardo Jimenez Varado, y es desertor del cuerpo de Sanidad militar y servía en el destacamento de Ceuta.

Había venido a Sevilla a asistir a un juileto oral como procesado por el delito de estupro.

EN LA CUARTA PLANA

Noticias de Huelva.-Noticias regionales.-Sección religiosa.-Sección de espectáculos.-Modas.-Boletín comercial.-Avisos oficiales.

Viena y cómo Munito se negaba a pagar la renta del último mes.

No sé a punto fijo lo que ha ocurrido; pero sé que Munito no ha querido pagar y que ahora debe venir para pedirme explicaciones.

¡Ah! ¡Ese Bibi! dijo Nicheite con acento de amenaza.

Hace pocos días recibí una carta de Munito diciéndome que no había pagado porque le habían afirmado que mi fortuna era robada y que no pagaría hasta dilucidar el asunto. Ya puedes comprender si estoy inquieta.

Ya lo creo. Entonces, prosiguió Antonia, yo que no soy joven ni bella he pensado que si hallaba una mujer que trastornara a Munito, podría fácilmente burlarme de Bibi.

Y entonces me ha buscado usted? Te buscaba, y algo me decía que te hallaría.

¡Heme aquí! Y Nicheite sonrió de un modo soberbio, como un hombre que está seguro de su fuerza o una mujer de sus encantos.

Ya no es mi fortuna la que vas a defender dijo Antonia.

Es la nuestra, contestó friamente Nicheite. Con esta palabra sellaba con Antonia un pacto de vida o muerte.

En aquel momento sonó una campanilla que avisaba la llegada de una visita.

le había anunciado Munito. rey de los gitanos, ¿Qué venía a hacer en París Munito?

Antonia se lo imaginaba desde que sabía que le había hablado Bibi.

Había visto llegar la tempestad y se preparaba a conjurarla.

Pero ahora que había hallado a Zoé, se sentía invencible. Y cuando las luces de la entrada del jardín iluminaron un momento el rostro estrafalino bello de Nicheite, Antonia murmuró:

—Dos mujeres como nosotras no deben temer nada. Nosotras dos, unidas, somos una fuerza invencible.

Antonia no vivía ya en el campo como cuando en tiempo del Terror temía alguna vez hasta por su vida.

Ahora vivía en la calle de Bons-Eufants, en un hermoso palacio que tenía un vasto jardín. Había gastado sumas enormes en los muebles y era una morada verdaderamente regia.

En aquel palacio fué donde entraron Antonia y Nicheite.

Durante el camino habían hablado mucho. —¿Quieres usted que me haga amar por ese hombre tan horroroso?

—Sí, niña. —¿Y me dará mucho dinero? —Eso dependerá de ti. —¡Oh! dijo Nicheite, desde el momento en que debí hacer una cosa la hago bien. —¿Eres un angel exclamó Antonia. Y la besó cariñosamente. —Señora, ¿me perdona usted que sea curiosa? —Habla, monina.

—Te van a vestir y a pelnar, hija mía; cuando estés arreglada, ven a mi cuarto.

Antonia salió y dejó a Nicheite en manos de las camareras.

Al cabo de una hora Nicheite se había transformado por completo.

Bañada, lavada, perfumada, con sus hermosos cabellos peinados a la última moda, apriñonada en una elegantísima falda de seda negra y el busto en un cuerpo de terciopelo negro también desecotado, Nicheite se miró en un gran espejo, y al verse tan maravillosamente bella, se dijo:

—¡Ya sabía yo que tarde o temprano haría fortuna!

Y dió orden a sus camareras, que ya se mostraban humildes, de conducirle en seguida a presencia de Antonia.

Antonia hizo un gesto de admiración viendo entrar a Nicheite.

—¡Qué hermosa estás! dijo. Nicheite era parisienne y tenía ese gusto innato de la elegancia que es la desesperación de las demás mujeres.

Había escogido su traje entre los muchos que le habían presentado las camareras, armouzando los colores con refinado gusto.

Entre la espléndida mata de su negro pelo, había puesto un clavel rojo y un lunar junto a la barba. La hija del arroyo habíase convertido de re-

rente en una mujer elegante gracias al buen gusto que faltaba a Antonia.

La gitana le contempló durante unos momentos con el mismo arrebato que debió contemplar Pygmalión su estatua antes de enamorarse de ella.

—¡Ah! dijo, eres en verdad la que buscaba. La hizo sentar cerca de ella y continuó: —Eres mi hija adoptiva y no quiero tener secretos para ti.

Y después de besarla añadió. —Porque nosotras, que tan bien sabemos aborrecer, debemos amarnos mucho.

—¿Es verdad, señora, contestó Nicheite. —¿Las aborreces todavía a las dos hermanas?

—Siempre; solo que mi odio ha cambiado de forma.

—¿Qué quieres decir? —Que cuando era pequeña las aborrecía porque eran hermosas y yo fea.

—¿Y ahora? —Ahora las aborrezco porque son grandes señoras y yo hija del pueblo; porque quizá volverá el rey y entonces se nos castigará por haber gritado ¡viva la República! y por haber aplaudido al ciudadano Bruto y la gallinita.

—Esos tiempos no han vuelto aun, dijo Antonia. —Pero pueden volver. —¿Quizá... —Y entonces veremos a esas dos hermanas ostentar vestidos de brocado en sus carrozas y despreciarnos profundamente.

Noticias de Huelva

(DE NUESTRO CORRESPONSAL) 23 Febrero de 1897. Hoy se ha reunido en sesión extraordinaria la diputación provincial...

de Vinuesa y Leonora, noruego Norden, y goleta de tres palos inglesa Guldady. La Guardia civil de Espejo detuvo el día 20 del corriente a Rafael Jimenez Peña...

Modas



Traje de novia forma princesa. La tela del cuerpo y falda es de brocado muy grueso con flores de azahar bordadas en aljófar.

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida o peso. Lists various grain types like Alfalfa, Alpeste, and their prices.

Mercado de Málaga

Trigos rechos de primera, de 59 á 60; idem de segunda, de 58 á 59; cebada del país, á 32...

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 24 de Febrero de 1897. Servicio para el 15. Jefe de día: el teniente coronel de Soría D. Carlos Díaz Arias de Saavedra.

16 hermosas fotografías por 70 céntimos EN SEVILLA. Cupón para recortar.

LA VUELTA AL MUNDO

CUPON DE EL NOTICIERO SEVILLANO. Mediante uno de estos cupones y 75 céntimos en sellos de correo, más 25 céntimos para el certificado...

Noticias regionales

En el mes de Enero alcanzaron en Cádiz los artículos de consumo que á continuación se expresan el siguiente precio medio: Trigo 32 pesetas el hectólitro...

Sección religiosa

Santos de mañana.—El Beato Sebastian de Aparicio, confesor, Santos Felix, papa, y Cesáreo, confesor. Liturgia.—El oficio y misa son del Beato Sebastian de Aparicio...

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía dramática. El drama en tres actos, EL SEÑOR FEUDAL, y el juguete cómico, LOS INCASABLES...

Boletín comercial

Matadero. Reses cortadas en el día de hoy: 3 toros, 06 bueyes, 13 vacas, 1 novillo, 4 uteros, 1 erales, 13 añejes, 1 ternera, 20 carneros...

Mercado y matadero de cerdos

Existencia anterior: 848. Han entrado hoy: 60. Han salido: Para el consumo: 71. De tránsito: 00.

Mercado de aceites

Existencia anterior: 000. Entradas hoy: 600 arrobas, nuevo. Precios: Nuevo, de 49 1/2 á 49 3/4.

SECCION DE ANUNCIOS

AGUA DE AZAHAR. DE LA MARCA La Giraldilla. C.ª Fabril TENA SEVILLA. La mejor AGUA DE AZAHAR y el más eficaz medicamento para la curación segura y el alivio inmediato de todos los padecimientos reumáticos y del corazón.

SE ARRIENDA el cortijo de Torralba, sito en el término de Las Cabezas de San Juan, compuesto de 2300 y poco más de hectáreas de tierra...

LOS REMEDIOS. Fábrica á vapor de materiales DE CONSTRUCCION. Tejas planas (13 en metro cuadrado) á 150 pesetas millar. Ladrillos toscos, prensados, huecos y refractarios.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA. LINEA REGULAR DE VAPORES. Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

EMPLASTOS PERFORADOS AMERICANOS. DE FIELTRO ROJO, ó SEA BAYETA ENGRANADA DEL DOCTOR WINTER. Los EMPLASTOS PERFORADOS AMERICANOS de Winter...

TOS desaparece por crónica y rebelde que sea en 24 HORAS, con los CONFITES CARPA. No contienen opio ni morfina. 2 pesetas frasco en todas las farmacias.

SE ARRIENDAN los pisos en Pasaje de Zamora, 8, bajo. Dentón dan razón. Para su ajuste Castellón, 9.

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA y El Noticiero Universal DE BARCELONA se venden en la Administración de este periódico.

Table listing books for sale: DIVORCIADA, por René de Pont-Jest; PUNTO EN BOCA, por Fortuné du Boisgobey; FILIGRANA, por M. Martínez Barrio...

Nichette hablaba con tanto rencor que Antonia no vaciló. —¡Oh! dijo, no quiero tener secretos para ti, Antonia sabía prescindir de rodeos cuando convenía.

La gitana tomó por la mano á Nichette, la hizo subir las gradas de una escalinata de mármol y llegadas al primer piso la ramilleteira vió una serie de salones decorados con muy mal gusto...

—¿Cómo se explica que invite usted á cenar á ese hombre y haya fingido usted no verle si quiera hace un momento? —Te lo explicaré en dos palabras.

—¿Pues tanto como á las dos hermanas. —Casi ese es quien quiere hacerme devolver el dinero. —¡Ah! —Y Antonia explicó á Nichette, como, después de apoderarse de la fortuna de las dos hermanas la había confiado al rey de los gitanos.